En entrevista, Andrés Atayde, dirigente del PAN en la CDMX, habló sobre el inició de las campañas electorales para cargos locales de la capital.

(2024-04-02), 100.1 Stereo Cien, Amanece en Enfoque Noticias, Martín Carmona, (Entrevista) - 06:39:27, Duración: 00:07:32 Precio \$225,548.00

MARTÍN CARMONA, CONDUCTOR: Saludo en la línea telefónica al dirigente del Partido Acción Nacional aquí en la Ciudad de México, Andrés Atayde. ¿Cómo estás? Muy buenos días.

ANDRÉS ATAYDE, DIRIGENTE DEL PAN EN CDMX: Hola, ¿qué tal? Muy buen día, la verdad que muy contentos por el arranque de las campañas locales. Muy buen día y saludar a todas y a todos los que nos escuchan.

MARTÍN CARMONA: ¿Qué retos se enfrentan desde Acción Nacional en este arranque de campañas para alcaldes, para diputados locales y concejales, Andrés?

ANDRÉS ATAYDE: La verdad es que la pregunta está en términos de retos. Los retos son bastantes, hay que ser francos, sobre todo porque a raíz del resultado electoral que tuvimos aquí en la ciudad en el 2021, nosotros veíamos venir y hoy lo estamos viviendo, hoy no vamos solamente contra las candidatas y los candidatos de la alianza oficial, es decir, de la alianza integrada por los partidos Morena, PT y Verde, sino también vamos contra los gobiernos de Morena, particularmente contra el de la Ciudad de México.

Estamos frente a una elección de Estado, frente a un gobierno que utiliza todas las palancas, todos los botones que tiene a su disposición, pero al mismo tiempo contentos porque eso para nosotros es reflejo de la preocupación que tienen y nosotros seguiremos haciendo contraste, pero sobre todo y más importante, haremos propuestas para que así como en el 2021, en el 2024 volvamos a ganar la ciudad, pero en esta ocasión incluida la Jefatura de Gobierno con Santiago Taboada.

MARTÍN CARMONA: ¿Creen que eligieron a las personas que son competitivas, podríamos decirlo, para los diferentes cargos, ya una vez que han arrancado las campañas, Andrés?

ANDRÉS ATAYDE: La verdad es que me siento bastante contento, digo, por supuesto siempre se pueden hacer las cosas mejor, yo soy bastante autocrítico, pero la verdad es que me siento bastante contento, tranquilo, de que la alineación, en términos futbolísticos, la alineación que la alianza PAN, PRI, PRD ha puesto sobre la mesa para la elección del 2024, que incluye por supuesto a Santiago para Jefe de Gobierno, pero que también incluye a las candidatas y candidatos que tenemos para las 16 alcaldías y para los 33 distritos locales, es una alineación bastante competitiva, mujeres y hombres, bastantes jóvenes, personas también de grupos minoritarios para que los puedan representar, la verdad una alineación bastante competitiva.

Yo estoy confiado, tranquilo, de que si con humildad, con trabajo, con autocrítica, insisto, estoy confiado en que en el 2024, en junio, este 2 de junio nos va a ir muy bien.

MARTÍN CARMONA: ¿Qué evaluación harías de lo que es estos días de campaña que llega a Santiago Taboada, arropado también por las dirigencias del PRI y del PRD?

ANDRÉS ATAYDE: La verdad es que contentos, yo veo más allá de todas las encuestas que han salido, que han sido bastantes, yo lo que sí veo en todas estas encuestas son dos patrones de comportamiento, dos tendencias. La primera, por un lado, la candidata oficial estancada o incluso ya en algunas, en varias encuestas ya también decreciendo. Y por el otro lado vemos a un Santiago Taboada que en todas las encuestas está creciendo, eso está haciendo que en varias encuestas ya incluso se dé el empate técnico, en otras incluso ya el rebase, es decir, Taboada por encima de la candidata oficial.

Y eso nos ha pedido también crecer en muchas alcaldías y por eso el objetivo que nosotros tenemos desde la alianza es, si el votante así nos lo permite, si quien nos escucha sí nos da su voto de confianza, retener, seguir gobernando las nueve alcaldías que en el 2021 se ganaron. Pero por el otro lado, en las otras siete veo bastantes condiciones para poder ganar en varias de ellas y por supuesto también apuntarle a tener mayoría en el próximo congreso de la Ciudad de México.

MARTÍN CARMONA: Comentabas el tema de la intervención del gobierno o de algunos funcionarios del gobierno. ¿Esto se ha logrado documentar, esto se va a llevar ante el Instituto Electoral, si es que lo logran obtener la información correspondiente, Andrés?

ANDRÉS ATAYDE: Por supuesto, nosotros hemos documentado todas y cada una de las intervenciones ilegales, no solamente por parte del Gobierno de la Ciudad, sino también por parte de las alcaldías, que son gobiernos por Morena. Hemos llevado esto al Instituto Electoral de la Ciudad de México y por lo pronto ya nos dieron una primera muy buena noticia. Hace no mucho, al término del primer debate chilango, en donde me parece ese primer debate fue un antes y un después en lo que se refiere a la contienda por la Jefatura de Gobierno, el Jefe de Gobierno decidió al otro día en su conferencia hablar solamente del debate, algo que tiene prohibido.

Y por eso el Instituto Electoral de la Ciudad de México, ante la queja presentada por nosotros, particularmente por el diputado Federico Döring, el Instituto Electoral ya le emitió medidas cautelares al Jefe de Gobierno para decirle de qué sí puede hablar y de qué no puede hablar. No es un capricho nuestro, así lo establece la ley, pero independientemente de lo que hagan o deshagan los que están respaldando a la candidata oficial, nuestra chamba es caminar como lo hemos venido haciendo, casa por casa, calle por calle, tocar las puertas, contrastar sin miedo, pero reitero, igualmente importante proponer.

MARTÍN CARMONA: Y finalmente preguntarte, el Instituto Electoral de la Ciudad de México nos reporta 28 quejas por el retiro de propaganda, tanto de, bueno, de los diferentes partidos políticos y candidatos. ¿Esto lo van a ustedes también a insistir en que se aclare? O, yo también cuestionaba el tema de estas, de los pasacalles y de las lonas que a veces vemos, ¿es necesario todavía, tiene algún efecto para los candidatos, Andrés?

ANDRÉS ATAYDE: Mira, el Instituto Electoral de la Ciudad de México acaba de resolver, resolución que por cierto desde el PAN acompañamos, que ya no se puede poner publicidad en los puentes peatonales ni vehiculares, sobre todo para seguridad de quienes utilizan estas vialidades y también para el transeúnte. Nosotros, desde el PAN, por supuesto, vamos a acatar esta resolución.

Nosotros lo que hemos venido haciendo y sobre todo lo que hemos venido diciendo es que toda esta publicidad que es legal en tiempos de campaña, nosotros nos comprometemos que al término de la campaña vamos a bajar toda la publicidad y además la vamos a reutilizar. Ese es el compromiso que nosotros estamos haciendo, porque en efecto, además de que tenemos mucha publicidad hoy por los tiempos electorales normales, también es una realidad y es lo que hemos venido señalando también ante el Instituto Electoral, que servidoras, servidores públicos emanados de Morena han estado bajando publicidad de nuestras candidatas y candidatos de manera ilegal, porque lo hacen en horario laboral y además con recursos del Gobierno.

Eso también lo hemos venido documentando y por supuesto nosotros lo que deseamos es un ambiente de competencia, pero un ambiente de sana competencia. Nosotros creemos que desde el PAN hemos puesto esa voluntad sobre la mesa y esperamos que así lo pongan también no solamente las demás fuerzas políticas, sino también y sobre todo las candidatas y candidatos de este proceso.

MARTÍN CARMONA: Andrés Atayde, dirigente del Partido Acción Nacional en la Ciudad de México, seguiremos

Contenido

36

en comunicación evaluando justamente las campañas que recién iniciaron ya para alcaldes y diputados locales y concejales. Por ahora te agradezco la conversación.

ANDRÉS ATAYDE: Al contrario, muchísimas gracias y muy buen día para todas y para todos.

MARTÍN CARMONA: Saludos y que te vaya muy bien. Es el dirigente del Partido Acción Nacional.

DMFC